

チームたかた



【めざすこども像】
たかたの子
たかたかたの子
すけあう子
んがえる子
くましい子



令和8年
1月16日
発行責任者
校長

むつき

1月 瞳月 January

今の学年のまとめをして、来年度に成長をつなげる学期

新しい年を迎えました！ 2026年、令和8年がスタートしました。保護者のみなさま、少し遅くなりましたが、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。“笑顔いっぱい 明るい一年でありますように！”と願ってやみません。また、子どもたちの成長がより良い方向の進むことができるよう頑張ってまいります。

新年を迎える、一人ひとりが夢や希望を抱く今の時期に始業式ではつぎのような話をしました。

「**まとめ**」の学期 = この一年間の総仕上げとしての学期に！

「**つなぐ**」の学期 = 次年度に成長をつなぐ学期として！

式では具体的な事が話せませんでしたので、次のようなことで頑張って欲しいです。

まず、1つ目

「身に付けるべきことはその学年のうちに！」

- 授業で習ったことで「できない、わからない」を少しでも「できた！ わかった！」にしていく。

- 時間を守る、時間いっぱい掃除をする、率先あいさつをする、言葉を大切にするなど、姿・行動で表していく。

2つ目

「学年目標・学級目標を達成しよう！」

- それぞれの学年・学級が目標達成に向けて頑張ることが、児童会スローガンである「こまっている人を一人にしない高田っ子」「笑顔いっぱいキラキラあいさつ高田っ子」「きまりを守りきれいにすごす高田っ子」につながる。また、このことが次年度に向けての自信となり、エネルギーとなる。新年、そして、この一年間の締めくくりとなる3学期を迎える、みなさん一人ひとりがどんな「夢や希望、目標」を抱き今学期を過ごすかとても楽しみにしています。

また、始業式の話の最初に「**一年の計は元旦にあり**」で家族で早起きをして初日の出を見た話をしました。

「一年の計は元旦にあり」は、物事は最初が肝心ということですが、一年は一日一日の積み重ね、一日をどう過ごすかがとても大事であるということは言うまでもありません。「今日は〇〇を意識して過ごそう！」、そして「できた！ 満足！」「よし、明日も！」の繰り返し。上手くいくことよりもそうでないときの方が多いかも。それでもあきらめずに、そのときの自分を振り返りながらもゆっくりと前へ進んでいきたいものです。

<児童代表の話>

2年代表

冬休みの思い出、おばあちゃんの家に行き家族で楽しく過ごしました、おばあちゃんから今年も頑張ってねとお年玉をもらいました。なわとびの2重飛びの練習も頑張りました。3学期は、算数の学習となわとびの色々な技ができるようにして、なわとび名人になりたいです。

5年代表

冬休み楽しかったこと、家族で長崎県に行ってハウステンボスに行ったことや長崎の名物料理を食べたことなどです。3学期頑張りたいことは、早寝・早起き・無遅刻無欠席、体力づくり、勉強です。早寝・早起きで規則正しい生活をして、外で遊び体力をつける、そして走る練習もして早く走れるようになる。勉強も復習をしっかりして4月からの6年生のなることに向けて最高学年として良いスタートが切れるよう3学期はその準備をしていきたいです。

※最後に大分県の令和7年度青少年のネット利用実態調査結果が11月に出されました。その中の質問の一つでネット利用について家庭内でルールがあるについては、子どもは63.9%あり、保護者は81.9%ありと回答しています。ここには18%のひらきがあり認識の違いもありました。高田小学校では全家庭で保護者も子どもも「ネット利用についてルールあり」になるようお願いします。